

Cuba y Rusia refuerzan colaboración económico comercial y científico técnica



La Habana, 4 sep (RHC) Representantes de los Ministerios de la Agricultura de Cuba y Rusia firmaron este 4 de septiembre, en Moscú, importantes documentos, en el marco de la Comisión intergubernamental ruso-cubana para la colaboración económico comercial y científico técnica.

Nicolás Campos Pupo, al frente de la delegación de la mayor isla de Las Antillas, y Sergey Beletski, rubricaron entre otros, el Protocolo de la Sesión del Grupo de trabajo para la Agricultura, informa el sitio oficial de la Cancillería cubana (**Cubaminrex**).

Además, fue inicialado el Acuerdo entre los Ministerios de Agricultura de ambos países para la colaboración en materia de sanidad animal, cuya firma está prevista durante la próxima Sesión de la Comisión Intergubernamental, que se celebrará en la capital rusa, en la segunda mitad de este mes.

Estos documentos refuerzan las relaciones entre ambas instituciones y confirman la participación efectiva de la Federación de Rusia en el Programa de Desarrollo Económico y Social de Cuba hasta 2020, con alcance hasta el 2030.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/140367-cuba-y-rusia-refuerzan-colaboracion-economico-comercial-y-cientifico-tecnica>



Radio Habana Cuba